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Billet de la Présidente
Bonjour à tous,

C’est avec un grand plaisir que nous vous adressons 
notre journal d’automne. Vous y découvrirez les articles 
des différentes commissions dans lesquelles notre 
groupe a plusieurs représentants qui sont au cœur des 
sujets importants, sujets qui touchent aux enjeux de de-
main pour notre commune.

A la lecture de notre agenda du Centre, vous trouverez plu-
sieurs lieux de rencontre. Venez nous voir, venez partagez 
vos idées avec nous, venez nous faire part de vos préoc-
cupations, venez exprimer vos souhaits et vos envies pour 
notre commune.

Si vous êtes motivés, engagez-vous  ! le groupe du Centre 
vous attend ! Il vous accueillera soit comme sympathisant 
soit comme membre ou mieux encore comme candidat aux 
futures élections. N’hésitez pas, vous êtes les bienvenus !

Véronique Crettenand
Présidente du groupe 

« Le Centre et Entente de Bardonnex »

Engager notre communauté pour le bien-être des seniors à Bardonnex
Dans le cadre de l’anticipation de la loi sur la répartition des 
tâches entre les communes et le canton, et de son règlement 
d’application sur les prestations de soutien aux personnes 
âgées, notre groupe a proposé une gamme variée de ser-
vices destinés à améliorer la qualité de vie de nos aînés et 
de leurs proches.

Pour garantir un meilleur cadre de vie à nos seniors et lutter 
contre l’isolement, nous avons envisagé plusieurs moyens 
d’atteindre ces objectifs voire de les dépasser via le Service 
de la cohésion sociale et de proximité (1257), que j’ai eu le 
plaisir de mettre en oeuvre pendant cette législature.

Voici un aperçu des prestations disponibles pour tous les ci-
toyens de notre commune :
• Assistante sociale dédiée aux seniors et à leurs 

proches : Pour bénéficier de conseils et de soutien dans 
les démarches administratives ainsi que d’une aide fi-
nancière ponctuelle.

• Plateforme de solidarité : Pour mettre en relation Un ser-
vice qui met en relation des bénévoles et des seniors 
nécessitant de l’aide pour leurs courses ou cherchant à 
rompre leur isolement.

• Subvention pour la pratique d’activités physiques : Pour 
encourager nos seniors à s’adonner à une activité phy-
sique adaptée et essentielle pour leur bien-être.

• Participation financière via la Fondation Pro Senectute : 
Pour améliorer le bien-être matériel, physique et moral 
des personnes âgées, avec une approche qui dépasse 
les services directement offerts par la commune de 
Bardonnex.

Je souhaite également mettre en lumière l’accueillante et dy-
namique association des Seniors de Bardonnex, qui propose 

chaque mois une variété d’activités, allant de promenades 
en plein air à des séances de cinéma en journées, en pas-
sant par la chorale, des sessions de yoga sur chaises ou des 
après-midis jeux (de cartes ou autres activités stimulant la 
mémoire). Je n’oublie pas non plus les cours donnés notam-
ment par le club sportif féminin, la gym Hommes Bardonnex 
et Afternoon détente, qui contribuent à maintenir nos seniors 
actifs et en bonne santé.

Pour notre groupe, prendre soin de nos seniors, c’est un 
plaisir qui relève de l’évidence et qui, par ailleurs, promeut et 
favorise une communauté solidaire et attentive aux besoins 
de l’autre.

Nous affirmons notre engagement à assurer un cadre de vie 
agréable, adapté aux besoins de chacune et de chacun, et 
sommes particulièrement fiers des actions que nous me-
nons, essentielles pour rompre l’isolement et promouvoir le 
bien-être de nos aînés.

Béatrice Guex-Crosier, maire

…se désole de constater qu’il faudra bientôt em-

ployer des gardes municipaux pour veiller à l’uti-

lisation correcte du terrain synthétique. En effet, 

il aperçoit régulièrement, vélo, trottinette et autres 

engins à roulette dessus  ! Absurde, d’autant plus 

que le skate-park et les chemins bordant le stade 

sont bien plus adaptés à ce type de pratique.

Oeil de Lynx 
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Les chemins de traverse
Jour de bise, ma promenade quotidienne risque de prendre 
des airs de grand large. J’opte pour le sud-ouest de la Com-
mune en espérant être protégé par le relief.

Dès les premiers pas, mes principales impressions se confir-
ment, un vent à arracher la queue des ânes règne en maître. 
Equipé de mon imperméable, je m’élance, route de Foliaz, 
direction Bardonnex. J’observe le ciel, pas très accueillant, 
tant pis, je continue. Sur mon chemin, je croise un corbeau 
suicidaire qui tente avec grand peine de braver les éléments, 
mais après quelques secondes, il abandonne, dépité, on ne 
peut gagner à chaque fois.

Arrivé au centre du village, je bifurque en direction de feu la 
briqueterie, sur le chemin des Rupières, puis à la fontaine, 
encore légèrement à gauche chemin de Lathoy, nom d’un an-
cien hameau, perdu par Compesières en 1816 selon le site 
très détaillé Bardonnex.ch, histoire Communale.

Au fur et à mesure que je progresse, le vent se calme et il ne 
reste plus guère que la cime des arbres pour me rappeler 
que les bourrasques ne se sont pas tues. Arrivé à la hauteur 
du chemin du Curial, à proximité de la gravière, un silence 
bienvenu succède au bruit des rafales et je retrouve soudain 
un peu de sérénité. Un panneau opportunément posé par la 
Commune me rappelle les règles de bon voisinage pour le 
« Bien vivre ensemble ». 

La fin de l’été est à nos portes. Je regarde le Salève, un brin 
nostalgique, car je sais qu’il va bientôt se transformer en 
quittant sa robe estivale, pour le plus grand plaisir des cham-
pignonneurs, et arborer ses couleurs automnales. À ma 
gauche, sur le coteau, je peux observer le résultat du labeur 
de nos amis viticulteurs. Après plus d’une année de taille, 
d’effeuillage, de désherbage, d’égrappage, d’appréhensions 
et de soins multiples, arrive le temps des vendanges, fina-
lement. C’est l’heure de la rencontre et des retrouvailles en 
famille et entre amis pour aller cueillir le fruit de leur travail 
sous le regard autoritaire des Maîtres de chais. Les milliers 
de grappes présentes me bercent et m’enveloppent d’une 
fragrance indescriptible. 

Sur ma droite, le chemin du Cornet conduit à la frontière 
toute proche. Au croisement du chemin de l’Arbalétier, com-
mence le chemin du Bas des Côtes, lui aussi bien protégé 
des rafales.  Encore quelques centaines de mètres partagés 
entre prés et champs cultivés et j’arrive au chemin de la Ché-
cande, terme de ma balade du jour. 

Repus d’air et d’espace, sur le chemin du retour, je ne peux 
m’empêcher de penser à la chance que nous avons tous de 
pouvoir profiter chez nous de tous les bienfaits de Dame na-
ture.

Oscar Sieve

en cette période pré-électorale, ne peut résister au plaisir 

de vous rapporter les quelques mots, toujours d’actualité, 

qu’Alice Ecuvillon, qui vient de nous quitter, avait pro-

noncé le 2 juin 1999 pour l’ouverture de la séance du CM 

de la ville de Genève dont elle avait été élue présidente. 

«  Dans cette salle, vous aurez des adversaires politiques, 

non des ennemis, vous vous ferez même des amis, c’est 

en tout cas ce que je vous souhaite. Si vous vous sentez 

agressifs, sans raison valable, faites le tour de la cour plu-

sieurs fois en courant et tout ira mieux. Sachons toujours 

raison garder, sachons laisser les choses à leur juste place, 

ne perdons pas de vue l’intérêt général. Même si vos vœux 

ne sont pas exaucés sur-le-champ, même si des échanges 

peuvent parfois être vifs, vous ne reculerez que pour mieux 

sauter. Je souhaite que vous retiriez de grandes satisfac-

tions de votre mandat et que vous sachiez contenir votre 

envie de parler pour parler. Evitons les débordements ver-

baux qui peuvent choquer malgré leur sincérité. »

…gracieusement invité, a participé à la tradi-

tionnelle soupe de Charrot. Dans la bonne hu-

meur des retrouvailles, 150 personnes environ 

se sont réunies pour partager soupe, grillades, 

salades et desserts maison.

Filippo Gaj, président depuis une dizaine 

d’années a transmis ses fonctions à David 

Bréthaut (mari de Véronique Vernain) puis, 

un ancien Charrotis a expliqué le pourquoi de 

cette tradition. En effet, les gamins d’alors se 

regroupaient les soirs d’été pour manger leur 

pot de soupe sur un banc dans la cour devant 

leur maison d’où l’idée, depuis 1980, de man-

ger la soupe tous ensemble autour de la fon-

taine !

Oeil de Lynx Oeil de Lynx 
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Point de vue  
Mobilité Genève-Sud
Lundi 9 septembre se tenait à la salle des fêtes de Troinex, 
une séance publique d’information sur «la mobilité Ge-
nève-Sud : concept multimodal et mesures à l’essai, concer-
nant les communes de Bardonnex, Perly-Certoux, Plan-
les-Ouates et Troinex. L’occasion pour nous d’aller nous 
renseigner sur plusieurs sujets traités depuis longtemps 
en commission, dont nous attendions des réponses… qui 
ont été données mais qui mettront encore du temps à se 
réaliser !

Durant cette législature ainsi que la précédente, nous avons 
régulièrement été interpellé par des habitants de la com-
mune afin de mettre en place des aménagements pour limi-
ter, ralentir ou sécuriser les axes de la route d’Annecy, de la 
route des Hospitaliers et la traversée du village de Landecy. 
Ces routes étant cantonales, la commune ne pouvait pas 
agir directement et devait en faire la demande au canton, 
avec comme inlassable réponse :« ceci est prévu dans 
l’étude en cours sur le concept multimodal de déplacement 
du couloir de mobilité Genève-Sud ».

1. Trois axes forts de transports publics sont en cours de 
réalisation :
• Le tram Genève – Saint-Julien.
• Un bus à haut niveau de service (BHNS), Veyrier.
• Un bus rapide depuis Collonges-sous-Salève.

Ces trois axes devraient permettre de diminuer significati-
vement l’impact du transport individuel motorisé. La mise 
en service du BHNS est prévue pour fin 2027. La première 
étape du tram a été mise en service en décembre 2023. Le 
début des travaux de la 2e étape, jusqu’à Saint-Julien, est 
prévue pour fin 2026, avec toutefois un recours au tribunal à 
régler. Concernant la ligne de Collonges, il n’y a pas de date 
de réalisation avancée.

2. La piste cyclable de la route des Hospitaliers est un 
sujet brûlant actuellement, puisque toute l’écomobilité 
se retrouve sur une surface exigüe et la traversée de 
la route au niveau du chemin Verbant est dangereuse. 
L’étude de cet axe de mobilité active est déjà bien prise 
en main par le canton. Plusieurs modes de traversée 
sont envisagés : souterrain, feu avec passage piéton… 
Concernant la voie verte, nous devrions avoir un axe 
piéton sur la piste cyclable actuelle et un axe vélo de 
l’autre côté de la route, mais cela prendra encore beau-
coup de temps, on parle de 2030 ! En effet, le fait d’être 
entouré de zones agricoles et naturelles protégées ne 
simplifie pas la tâche.

Les mesures provisoires de sécurité ne sont pas évidentes 
à prendre, la piste cyclable actuelle ne pouvant être élargie, 
il n’est pas possible de donner la priorité aux piétons et les 
vélos ne peuvent pas aller sur la route. La demande de bais-
ser la vitesse, comme elle a été faite sur la route d’Annecy, 
n’est malheureusement pas aussi simple à mettre en place 
sur la route des Hospitaliers. Seul point positif pour l’instant, 
la législation concernant les vélos électriques à 45km/h de-
vrait changer en janvier 2025. Ils ne pourront plus utiliser 
les pistes cyclables et devront se rendre sur la route. Est-ce 
qu’une baisse de vitesse sera alors envisagée ?

3. Le passage à 50km/h de la route d’Annecy entre Croix-
de-Rozon et Drize est, lui, rapidement entré en vigueur. 
En effet, les virages et les arbres au bord de la route 
provoquent de nombreuses zones d’ombre qui la 
rende dangereuse, même le TCS ne s’est pas opposé 
à la baisse de vitesse. La mesure permet à la mobilité 
douce d’utiliser cette route de manière plus sûre actuel-
lement, en attendant la mise en place d’une voie verte.

Il y a clairement une volonté de résoudre localement les 
problématiques relatives aux déplacements pendulaires. 
Cependant, la fermeture d’une douane, les restrictions de 
mouvement sur certaines routes ne peuvent pas être mis 
en œuvre n’importe comment, cela créera forcément des 
reports sur les axes routiers adjacents. Parmi les quatre 
mesures à l’essai qui vont prochainement entrer en vigueur, 
une seule touche notre commune. Il s’agit d’une interdiction 
de tourner à gauche sur la route du Prieur depuis la route 
d’Annecy lorsque l’on traverse la douane de la Mûre. Cela 
afin de diminuer le trafic matinal dans le village de Landecy. 
A noter que toutes les mesures à l’essai qui ont été propo-
sées sont des mesures pour contenir le trafic matinal, la 
stratégie du canton est claire à ce sujet, on cherche à cana-
liser un maximum le matin, en revanche, le soir, on ouvre les 
vannes pour que les gens rentrent chez eux !

Cela paraît bien peu, effectivement, au vu des nombreuses 
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demandes qui ont été formulées par nos chers concitoyens, 
mais encore une fois, le trafic de transit est un problème 
global, on ne peut pas protéger un village ou un axe routier 
aux dépens d’un autre.

La saturation de notre réseau agace, exaspère, nuit à beau-
coup d’entre nous. Cette situation ne s’améliorera pas dans 
l’immédiat, puisque les infrastructures prévues dans le 
plan d’action cantonal ne sont pas encore sur pied. Elle ne 
s’améliorera pas non plus tant que nous n’aurons pas chan-
gé nos habitudes liées à notre confort individuel. Tant que 
le diagramme des moyens de déplacement ne se sera pas 
inversé, les difficultés subsisteront.

Chacun d’entre nous peut et se doit d’agir là- dessus, afin 
d’améliorer la situation. D’ici là, astreignons-nous à nous dé-
placer sereinement et respectueusement les uns avec les 
autres, malgré nos différents modes de transport.
Benoît Gaud.

Benoit Gaud

…félicite les 130 supporters courageux du FC 

Compesières qui se sont retrouvés au hangar, par 

une bise à décorner les bœufs ! Journée toujours 

sympa, cool, organisée par un jeune comité, coa-

ché pour la cuisine par André et Pascal  ! Bravo 

Julien, Marc, Kevin, Telmo et Guillaume…le rôti, 

le gigot et le risotto ont été bien réussi… vous êtes 

prêts à vous débrouiller comme des grands l’an-

née prochaine !

…est content d’être toujours en vie ! il a failli mou-

rir écrasé par une pelle mécanique qui démolissait 

le hangar des pompiers de Charrot, appelé aussi

« hangar des pompes » Après avoir abrité le maté-

riel des pompiers puis celui du cantonnier, le han-

gar termina sa vie avec le matériel de la Vogue de 

la Jeunesse. Prochainement, il sera remplacé par 

un petit immeuble.

Oeil de Lynx Oeil de Lynx 

Les apéros du Centre
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L’exécutif prends soins de ses associations !
Les associations communales jouent un rôle fondamen-
tal à Bardonnex. Elles créent des espaces de rencontre et 
d’échange, favorisent le développement personnel, et ren-
forcent le tissu social qui fait de Bardonnex un lieu où il fait 
bon vivre. Que ce soit à travers le sport, la culture, le soutien 
aux jeunes ou aux aînés, ou encore l’engagement citoyen, 
les associations offrent des opportunités pour chacun de 
s’épanouir et de s’engager activement dans la vie locale.

Dans le cadre du chantier de la future école et donc l’impos-
sibilité d’utiliser la salle de gymnastique et salle communale 
durant un grand laps de temps, j’ai dû en tant que membre de 
l’exécutif en charge du dicastère bâtiments, école, sport et as-
sociations, démontrer mon engagement envers ces associa-
tions en trouvant des solutions adaptées pour chacune d’elles.

Face à cette situation complexe, il a fallu faire preuve de proac-
tivité et d’adaptabilité. Très tôt, j’ai entrepris des démarches 
pour recenser les besoins spécifiques de chaque association 
afin de leur offrir des solutions adaptées et personnalisées. Ce 
travail de proximité a permis de maintenir le dynamisme as-
sociatif qui caractérise Bardonnex, en s’assurant que chaque 
groupe, qu’il soit sportif, culturel, politique ou dédié à la jeu-
nesse, puisse poursuivre ses activités sans interruption.

Ce soutien s’est manifesté de différentes manières : aides 
financières, relogements dans d’autres lieux, arrangements 

avec des communes voisines ou avec d’autres associa-
tions extérieures. Grâce à ces mesures, aucune association 
n’a été laissée sans solution, permettant ainsi à chacune de 
poursuivre ses activités en dépit des défis logistiques.

L’implication de l’exécutif de Bardonnex durant cette pé-
riode de travaux est exemplaire. Nous avons su trouver des 
solutions innovantes et collaboratives pour que le tissu as-
sociatif ne soit pas fragilisé par les contraintes imposées 
par les travaux. Grâce à notre soutien, chaque association 
a pu continuer à offrir des moments de partage et de convi-
vialité à tous les habitants de la commune.

Cette période a démontré que le soutien aux associations 
est notre priorité pour la commune de Bardonnex. En inves-
tissant temps, ressources et énergie pour maintenir ces ac-
tivités essentielles, nous avons non seulement préservé la 
richesse de notre vie associative, mais aussi renforcé l’es-
prit communautaire qui fait la force de notre commune. Ce 
soutien indéfectible montre que, même face à l’adversité, 
nous restons une commune solidaire, prête à tout mettre en 
œuvre pour le bien-être de ses habitants et pour la pérenni-
té de ses associations..

Luc Lavarini, adjoint

…a participé à la Vogue de Bardonnex 

pendant 4 jours comme il le fait depuis 

un demi-siècle. C’était vraiment la fête du 

village avec carrousel, tire-pipe, longeole, 

saucisse, grand bar et musique, le tout 

dans une ambiance bon enfant permet-

tant aux uns et aux autres de se retrouver ! 

Bravo les garçons  ! Grâce à vous et à vos 

copines, vous nous avez permis de passer 

de bons moments malgré la pluie ! A l’an-

née prochaine 

Oeil de Lynx 

Le tri des déchets : un enjeu crucial pour notre commune  
Depuis plusieurs années, la commune de Bardonnex s’est 
engagée dans une démarche résolument tournée vers 
l’amélioration de la gestion des déchets et la promotion du 
recyclage. En mars 2013, une étude de faisabilité menée 
par ECOSERVICE a mis en lumière la possibilité de créer 
des points de collecte enterrés, une solution efficace pour 
encourager le tri des déchets et faciliter leur collecte et 
d’avoir de espaces propres.

En 2016, un règlement communal a été adopté à l’unani-
mité, posant les bases d’une politique durable de gestion 
des déchets. Cependant, il a fallu encore quatre ans pour 
obtenir les crédits nécessaires au démarrage des travaux, 
qui ont finalement été votés en décembre 2020. Les trois 
premiers Eco-points ont été mis aux emplacements stra-
tégiques de Compesières, Hospitaliers et Place De-Brunes, 
amorçant ainsi une nouvelle ère pour le tri des déchets 
dans la commune.

Le groupe DC & Entente a toujours soutenu ces initiatives 
et a été très actif lors du référendum contre l’Eco-point de 
la Place de Brune du mois de novembre 2021, soulignant 
que Bardonnex doit suivre les autres communes du canton 
dans leurs efforts de réduction des déchets et d’améliora-

tion des pratiques de tri. La mise en place de ces infrastruc-
tures est une étape cruciale pour éviter des sanctions 
financières imposées par le canton et pour espérer une ré-
duction des coûts d’élimination des déchets, tout en évitant 
l’instauration d’une taxe au sac. Il faut rappeler que l’objectif 
cantonale du plan 2020-2025 de quantité de déchets ména-
gers incinérés doit diminuer de 25% pour atteindre 160 kg/
hab/an d’ici à 2025. A ce jour, ce taux reste au-dessus de la 
norme mais Bardonnex fait office de bon élève en compa-
raison des communes de mêmes tailles sur le canton de 
Genève..

Vincent Buhagiar  
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Repose en paix 
Mi-avril, Jean-Louis Ménétrey s’est endormi entouré des 
siens. Agé de 94 ans, il était domicilié à Meinier. Agricul-
teur, anciennement adjoint au maire, président du Conseil 
de Paroisse, membre du conseil d’administrations de la 
Raiffeisen, c’était un homme aimant son coin de terre et 
dévoué pour son village et sa famille. Il était le frère de feu 
Odile Boymond, l’oncle de Philippe, Dominique et Bernard 
Boymond.

Le 1er mai, Michel Studer quittait soudainement les siens à 
l’âge de 68 ans. Il a passé toute son enfance à la Croix-de-
Rozon où ses parents, postiers, tenaient la poste du village. 
Après ses années d’école primaire à Compesières puis au se-
condaire, il choisit de devenir physiothérapeute. Installé pen-
dant de longues années à Plan-les-Ouates avec son épouse, il 
devint le physio de la moitié de la commune ! Il aimait la mon-
tagne mais aussi la musique, ce qui l’amena à participer acti-
vement comme programmateur officiel à Festiverbant , .Nous 
avons une pensée toute spéciale pour sa maman Yvonne qui 
participe fidèlement à nos réunions.

Herbert Tharin nous a quitté le 12 juin dans sa 93ème an-
née. Habitant de Bardonnex, il était le papa de Jean-Mi-
chel qui s’est admirablement occupé de lui pendant ses 
dernières années. Herbert était Maréchal retraité de la 
Police genevoise.

A l’aurore du 12 juin, Alix Micheli de Barry s’est paisible-
ment endormie à l’issue d’une brève maladie dans sa 
88ème, entourée des siens. Domiciliée à Landecy, elle 
était la maman de Yolande, Anne, François et Philippe. 
C’était aussi la belle-sœur d’Horace et Véronique Micheli 
de Landecy.

Le 16 juin, André Peillonnex est décédé accidentellement 
à l’âge de72 ans. Domicilié à Perly, il était le beau-frère de 
Claude Rama, amis de plusieurs communiers. André, me-
nuisier minutieux, a rendu de nombreux services soit à la 
Commune, soit à la Paroisse.

Une grande dame du parti nous a quitté. Alice Ecuvillon
s’est éteinte le 19 juin. Elle était âgée de 98 ans. Ancienne 
directrice de la Maternité, et, ayant alors atteint l’âge de 
la retraite, elle entre en politique…et de quelle manière  !!! 
Candidate au CM de la Ville de Genève, elle passe du pre-
mier coup ! Conseillère municipale en Ville de Genève pen-
dant 12 ans, elle a été élue au bureau puis à la présidence 
le 2 juin 1999. Pendant ces années, elle devint vice-prési-
dente puis présidente du PDC (nom de l’époque) en Ville 
de Genève et elle  fut même cheffe de groupe ! Lors de la 
séance d’ouverture du 2 juin, elle a prononcé 3 discours 
(élue, doyenne, présidente  !  ::.elle avait même relevé que 
le conseil administratif était unisexe !(hommes, bien sûr). 
Merci Alice pour toutes les actions que tu as menées pour 

le PDC…dans la lumière et dans l’ombre. !

Le 10 juillet, Line Ghislaine Restellini a rejoint les étoiles, 
trop jeune, à l’âge de 70 ans. Domiciliée avec son mari et 
ses 3 enfants pendant plusieurs années à Bardonnex, elle 
était médecin psychiatre. Un de ses enfants, Roméo avait 
été élève de la garderie qui était à l’époque à la Bossenaz. 
C’était la belle-sœur d’Alexandre Restellini, gastro-entéro-
logue, ancien habitant de Bardonnex.

Gabrielle Despraz, dite Gaby, s’est paisiblement endor-
mie le 19 juillet à l’âge de 85 ans. Habitante de Landecy, 
elle était l’épouse de Jacky qu’elle secondait sans relâche 
dans les vignes et la maman de Christine et Nicole. Arri-
vée très jeune de la Vallée Verte, elle a travaillé de longues 
années chez Vachoux à Charrot.

Le 22 août, à l’aube de ses 96 ans, Virginia Haraz, dite Ma-
mie Gina, a été enlevée à l’affection des siens, 35 ans jour 
pour jour, après le départ de son mari. A Charrot chez sa 
fille Jeanne et son beau-fils, Bernard Blondin, elle a vécu 
de belles années entourée de sa famille, choyant particu-
lièrement ses petits-enfants et son arrière petite fille.

Suzy-Claire Laurencet nous a quitté le 15 août. Domici-
liée à Troinex, elle a été la maîtresse d’école de nombreux 
communiers pendant les années fin 50 début 60. C’était la 
maman de Pierre-Alexandre Laurencet, chirurgien-orthopé-
diste bien connu dans notre région.

Le 30 août, Roberto Lazzerini a été enlevé subitement aux 
siens à l’âge de 79 ans. Fan de foot, il avait été invité par 
son petit-fils Romain pour assister au match Servette-Chel-
sea , match que malheureusement il ne verra pas, un ma-
laise le terrassant sur le chemin du stade. C’était le papa et 
beau-papa d’Olivia et Samuel Gaud de Charrot.

Paul Despraz a été enlevé à l’affection des siens le 9 sep-
tembre dans sa 86ème année. Domicilié à Landecy, il était 
le frère de Jacky et d’Anne-Marie.  Electricien de métier, il a 
fini sa carrière à Loëx comme électricien d’entretien. Ancien 
membre de la Jeunesse de Bardonnex, il avait organisé un 
voyage mémorable en Espagne, voyage qui est resté dans 
la mémoire des participants! 
Il a été également et pour son plaisir, archiviste communal..

Nous avons également appris le décès de Gilles Strauss, 
compagnon de Marine Schuwey- Preti qui est domiciliée à 
Compesières. Gilles était membre de la pétanque de Bar-
donnex.

A tous ceux qui furent dans la peine nous 
disons notre sympathie et notre amitié.

Pierrette et Marie-Thérèse.
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Assemblée générale extraordinaire
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Apéro du Centre à Charrot
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